

Startschuss für den Venner Karneval

Venn. Die KG Poether Pothäepel MG-Venn startet am heutigen Sonntag im Festsaal des Gasthofs Loers in Venn, Mürrigerstraße 17, in die „aufblühende“ Karnevalssession. Los geht es für die Venner Bürger bei freiem Eintritt um 10 Uhr. Eisbrecher ist wie jedes Jahr die Kinder- und Jugendgarde der KG, die ihren neuen Tanz präsentiert. Auch die tanzende Ratsgarde und das Tanzpaar zeigen ihr Können.

Selbstverständlich dürfen auch das noch amtierende sowie das designierte Prinzenpaar der Stadt Mönchengladbach nicht fehlen. Befreundete Karnevalsgesellschaften aus Mönchengladbach, Krefeld und Tönisvorst runden den Frühschoppen ab.

Wer anschließend noch Lust und Energie hat, dem empfehlen die Poether Pothäepel den Besuch der Sessionseröffnung des MKV ab 15 Uhr auf dem Sonnenhausplatz (Minto).